平成29年(2017)

No.1835

毎月 **1・15**日発行



私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

< 人 口 > 78, 934 (+12)

女 83, 058 (+29)161, 992 (+41)

<世帯数>

65, 212 (+49) 7月1日現在 ()は前月比

夏だ!遊ぼ

情報工房は、市制100周年 プレイベントとして、「交流サ ロン」をリフレッシュオープ

新たに「ロボット体験コー ナー」や「ものづくり・プロ グラミングコーナー」が登場 して、最新のICT機器の体 験などができます。



情報工房の夏休み特別イベントとして、「わくわく恐竜ワ ールド2017」が、8月31日まで開かれています。時間は、 午前9時から午後5時まで(月曜日は休館)。

エントランスホールでは、高さ2メートル・全長5メー トルのティラノサウルスロボットがリアルに動いてお出迎 え。自分の描いた恐竜が100インチの大画面で動き回る「お 絵かき恐竜ワールド」など、盛りだくさんのイベントで楽 しめます。ぜひお出かけください。

詳しくは、情報工房(☎75-7000)へ。





みずみずしさと高い糖度が 人気の大垣のナシを広く知っ てもらうため、ナシの即売会 を行います。

- *とき/8月18日(金) 午前 10時~なくなり次第終了
- *ところ/奥の細道むすびの 地記念館イベント広場
- *内容/市内で収穫された新 鮮なナシ(幸水)約800個 を3個入500円で販売
- *問合せ/農林課(☎47-8628) ^



とども | CT調査も開催中

情報工房では、次代を担う子どもたちに気軽に ICTに触れて学んでもらおうと、ロボットやタ ブレットを使いプログラミングを体験する講座な

ど、多彩な「こどもIC T講座」を随時開催して います。

日程や内容などは、市 HPで確認のうえ、ぜひ ご参加ください。



ar 守屋多 々志美術 館

守屋多々志美術館では7月22日、「スパッタリングを楽しもう」と 題して、小中学生向けのワークショップが開かれました。

スパッタリングとは、絵の具を網に塗り、ブラシでこすることで 絵を描く技法で、霧状になった絵の具が重なることで、模様が浮か び上がります。参加した子どもたちは、講師の先生からコツを聞い

て=写真=、思い思いの色 や形に工夫した作品を仕上 げていました。

また、この体験のほかに も、館内に展示されている 守屋作品を、10の質問の答 えを探りながら鑑賞して、 楽しみました。



8月1日号 主な内容

- 介護保険料の通知書郵 送、ごみ収集日の変更な \cdots 2 \sim 3 P
- >保育士等職場復帰支援セ ミナー、市職員の人事・ 給与など ... 4 ~ 5 P
- ▶講座・催しのお知らせ \cdots 6 \sim 7 P
- ▶かがやき市民手づくり協 働事業の企画提案募集、 市民伝言板など
 - ...8∼9P
- ▶健康ガイド …10~11 P
- ▶聲の形スマホスタンプラ リー、ゆるキャラグラン プリ2017など ···12 P



大垣のイメージを"ことば"にしたよ!

~「おおがきの歌」子ども向けワークショップ~

来年の市制100周年に向けて、市民協働で制作を進 める「おおがきの歌」。次代を担う子どもたちの思いを 歌に盛り込むため、第1回ワークショップが7月24日 に開かれました。当日は、おおがきの歌の作詞・作曲



を手がける、詩人 の谷川俊太郎さ ん・作曲家の谷川 賢作さん親子をゲ ストに迎え、小中 学生75人が参加し ました。

子どもたちは、

5~6人のグループに分かれて、お互いに意見を出 し合いながら、水の流れる音"さらさら"など、大垣 を表現する擬音語も取り入れて、まちのイメージを ことばにまとめ、最後に谷川賢作さんが即興で演奏 されました=写真=。

また、谷川さん親子は、朗読や歌唱を披露された ほか、子どもたちに自由に発想することの素晴らし さを伝えていました。

第2回ワークショップは、8月30日(水)に開催。ま た、8月15日(火)まで、市民の皆さんの大垣への思い などを募集していますので、市HPをご覧ください。 詳しくは、まちづくり推進課(☎47-8547)へ。